



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patricia Kakridas
Semptra
+1 (877) 340-8875
media@semptra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Semptra
+1 (877) 736-7727
investor@semptra.com

Semptra Fue Reconocida Entre las Compañías Más Admiradas del Mundo por la Revista Fortune

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 2 de febrero de 2023 – [Semptra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) fue nombrada una de las Compañías Más Admiradas del Mundo en 2023 por la Revista Fortune, siendo el décimo tercer año en el que la compañía es incluida en esta prestigiosa lista. La lista anual de las Compañías Más Admiradas del Mundo de Fortune reconoce compañías globales con una sólida reputación corporativa.

“Es un honor ser reconocidos entre las compañías con mayor reputación y más respetadas del mundo”, comentó Jeffrey W. Martin, presidente y director general de Semptra. “Este tipo de reconocimiento no sería posible sin el esfuerzo extraordinario de nuestros 20,000 empleados que están dedicados a suministrar formas de energía más limpias a las comunidades a las que prestamos servicio.”

La inclusión de Semptra en esta distinguida medida de desempeño corporativo es muestra de la reputación de la compañía como líder a escala mundial. La compañía superó las calificaciones de años anteriores tanto en el listado completo como en la categoría de Servicios Públicos de Electricidad y Gas. De forma notable, Semptra ocupa el primer lugar en Competitividad Global entre sus homólogos en Servicios Públicos de Electricidad y Gas.

Sempra Fue Reconocida Entre las Compañías Más Admiradas del Mundo ... / Página 2

Este premio se suma al creciente historial de reconocimientos a nivel global que ha recibido Sempra por su papel fundamental en el desarrollo de infraestructura energética diseñada para suministrar energía confiable, segura y cada vez más limpia a mercados en crecimiento. El nombramiento como una de las Compañías Más Admiradas del Mundo se da después del reconocimiento de Sempra como Líder No. 1 en Servicios Públicos ESG por el Business Daily, así como entre las Compañías Mejor Administradas por el Wall Street Journal, de las Compañías Estadounidenses Más Justas, de las Compañías Más Responsables por el Newsweek y en el Índice Dow Jones de Sustentabilidad de Norteamérica. Adicionalmente, Sempra es miembro de los grupos de Electricidad y de Petróleo y Gas del Foro Económico Mundial y del Consejo Empresarial Internacional, en línea con el compromiso de la organización de mejorar la situación mundial.

Para esta selección de compañías, Fortune está asociada con el Grupo Korn Ferry Hay, una firma global de consultoría de gestión. El proceso de selección se realiza mediante una encuesta a aproximadamente 15,000 altos ejecutivos, directivos y analistas financieros. Fortune consideró a las 1,000 compañías estadounidenses más grandes, de acuerdo con sus ingresos, junto con compañías extranjeras con ingresos de aproximadamente \$10 mil millones de dólares o más. Se invitó a participar a compañías de 52 industrias y la puntuación total de reputación corporativa resulta de promediar nueve atributos clave.

Acerca de Sempra

Sempra es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica que ayuda a satisfacer las necesidades diarias de energía de 40 millones de consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está ayudando a electrificar y descarbonizar algunos de los mercados económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de GNL. La compañía también es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento enfocada en seguridad, liderazgo y desarrollo de su

Sempra Fue Reconocida Entre las Compañías Más Admiradas del Mundo ... / Página 3

personal, así como diversidad e inclusión. El Investor's Business Daily nombró a Sempra como la mejor empresa de servicios públicos en E.U.A. por sus calificaciones ambientales, sociales y de gobierno corporativo y por su desempeño financiero. Sempra también fue incluida en el Índice Down Jones de Sustentabilidad de Norteamérica por 12° año consecutivo. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en sempra.com y en [Twitter @Sempra](https://twitter.com/Sempra).

###